

Schwierige Finanzlage

Förderverein Münster-Rjasan braucht Hilfe, umhelfen zu können

MÜNSTER. "Ohne Annette Becker kann ich mir den Förderverein Münster-Rjasan nicht vorstellen", bedauerte ein Mitglied indirekt die schwieriger werdende Finanzsituation des Vereins.

Bei der Mitgliederversammlung im Rathaus legte Schatzmeister Werner Brockhausen dar, dass der Personalkostenzuschuss der Stadt Münster die Beschäftigung der Sekretärin und Übersetzerin Becker nur noch bis Juni 2008 garantiert.

Dabei leistet der Verein Umfangreiches in den Beziehungen der Partnerstädte: Er trägt mit seinen Spenden dazu bei, die soziale Situation Bedürftiger in Rjasan zu mildern.

71400 Euro überwiesen die Mitglieder im vergangenen Jahr, um Rjasanern Lebensmittel oder Kleidung zur Verfügung zu stellen. Auch die Bürgerbegegnung der Partnerstädte hält der Verein aufrecht. So beginnt sich die Internet-Plattform "Herbi", die auf Betreiben des Fördervereins zwischen den Universitäten der Städte installiert worden ist, zu beleben.-cki

Artikel in der MZ vom 08.02.07